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◆ 向陽高校✕香港真光書院(高校)交流会 
4月24日(木)に香港の真光書院から２０名の生徒が来校し、交流会が行われました。SSH校は国

内外の学校との交流が活発に行われています。みなさんもこのチャンスを活かして、新鮮な考え

や感覚に触れられる国際交流を楽しんでくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜参加者の感想＞ 

 

 

 

 

 

◇ こんな所にＳＳＨ！事務室前モニター 

みんなの活動を紹介☆ 

事務室前広場にある「太陽光発電モニター」 

にてSSHの活動スライドショーを行っています。

イベントがある毎に更新していきます。 

今日の発電量もチェックしながら、仲間たちの

活動の様子をぜひご覧ください◎ 

◇私たちが「SSH研究推進部」 

      皆さんの活動をサポートします！ 

 

向陽＆お互いの研究内容を英語で紹介 

ＫＯＹＯへようこそ～ 

６校時はＳＳ科学表現Ⅱ(3 年理数科)のみなさんと交流 

真光書院は女子高！ 

生物研究を選択した生徒が来校

しました。 

「クラゲの研究」について発表し

てくれました。 

制服はワンピース 

生物室廊下で

はザリガニが

お出迎え 

７校時はSSⅠ(2年理数･普通

科)の生物研究組と交流。 

これから研究しようしている

テーマや内容について英語で

説明しました。 

お互いの高校生活などについ

てもお話しできたかな？ 

お土産に 

学校キーホルダー 

いただきました↓ 

語学の大切さと、国を超

えて交流する楽しさを改

めて実感できたので、今

後は自分からも歩み寄る

姿勢を持って学んでいき

たい。（I さん） 

意外とカタコト

の英語でも通用

するんだなと思

った。（A さん） 

香港の生徒の英会話力が同

年代の非ネイティブの人た

ちとは思えないほどすごか

った。将来そのレベルまで

英語を話せるようになりた

い。（U さん） 

香港の学生の発表は暗記したよ

うな発表ではなく、アドリブで

の説明や、聞き手の反応をみて

コミュニケーションを取ってい

るような場面も多く、今後の発

表の手本になった。(Y さん) 
英語力の差に

みんな衝撃！ 

◎宜保（SSH企画・運営） 

○田口（SS リテラシー） 

○八幡（広報・アンケート） 

○田場（総合探究）  ○長嶺（国際交流） 

○相川（SSH事務） 


